

BOLETÍN No. 025 ->>

Son 910 los estudiantes que inician su formación profesional en este enero 2016.

Rector convoca a estudiantes a aprovechar los servicios, espacios y tecnología con los que cuenta la Institución, además de participar en convocatorias y concursos para reconocer calidad de la UAA.

Este 25 de enero reinician sus actividades alrededor de 18 mil estudiantes de bachillerato, licenciatura y posgrado de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, por lo que el rector Mario Andrade Cervantes les invitó a aprovechar los más de 40 servicios de carácter ordinario y especializado con los que cuenta la Institución, que además de potencializar su educación también les brinda la oportunidad de una formación integral.

Andrade Cervantes se refirió especialmente a los 910 jóvenes de nuevo ingreso que inician su formación profesional en 17 carreras, quienes se beneficiarán de una planta docente de gran calidad, que le ha permitido a la Institución hacerse acreedora de reconocimientos nacionales e internacionales, además de contar con una infraestructura de vanguardia y tecnología de punta que permite a los estudiantes tener las mejores condiciones educativas.

Al respecto, destacó el equipamiento de aulas con pantallas inteligentes, lo cual amplía los recursos didácticos, las actividades y las posibilidades de recibir una formación competitiva ante el escenario global de alta exigencia para el mercado laboral.

Asimismo, enfatizó que durante los últimos cinco años la Autónoma de Aguascalientes no sólo ha mejorado las aulas y laboratorios destinados a la docencia, sino que también ha incrementado y rehabilitado diferentes espacios deportivos, culturales y de esparcimiento, por lo que la UAA no sólo es una institución adecuada para la educación, sino que además brinda a los jóvenes la oportunidad de desarrollar sus capacidades artísticas y deportivas, e incluso pasar la mayor parte de su tiempo en la Máxima Casa de Estudios, estudiando o relacionándose para el desarrollo de proyectos personales y profesionales.

Finalmente, Andrade Cervantes señaló que durante este 2016 se hará un especial énfasis en promover la participación de estudiantes en convocatorias de programas, estancias, movilidad y concursos de diferentes disciplinas para que puedan poner a prueba los conocimientos adquiridos en el aula, pues aunque diferentes alumnos han sobresalido, se espera que una mayor población estudiantil pueda reconocer directamente la calidad académica con la que cuenta la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Cabe mencionar que las carreras que cuenta con grupos iniciales en Enero son Análisis Químico-Biológicos, Enfermería, Medicina, Estomatología, Nutrición, Terapia Física, Arquitectura, Diseño de Moda en Indumentaria y Textiles, Diseño Gráfico, Diseño Industrial, Ingeniería Civil,

Reinician actividades alrededor de 18 mil estudiantes de la UAA

Administración de Empresas, Administración Financiera, Contador Público, Relaciones Industriales, Derecho y Psicología.

